

Monsieur le Président,

Depuis quelques semaines, vous avez repris vos missions capitales de visites de postes. Vous vous rendez dans des sites différents, qui sont généralement tous concernés par vos projets de Nouveau Réseau de Proximité sans forcément aborder le sujet. Pour autant sachez que les agents n'ont toujours pas compris le fond de cette réforme si ce n'est la suppression de postes...

Peut-être vous rendrez vous compte lors de vos déplacements de l'éloignement des usagers des Centres des finances publiques et de la nécessité de revoir le NRP dans un dialogue constructif entre tous les acteurs ? Vos visites seraient alors bien plus utiles.

Depuis quelques années le dialogue social a disparu au profit d'une chambre d'enregistrement... Et que dire des dates de tenue des instances qui génèrent de réelles difficultés de représentation.

CFTC DDFiP 62 vous souhaite de bonnes visites dans notre département aux paysages variés. Mais, profitez en bien, car, vous n'êtes pas sans l'ignorer, compte tenu du grand nombre de trésoreries que vous allez prochainement fermer, que vos déplacements seront nettement moins nombreux. Cela nous désole réellement et surtout pour nos collègues.

Nous subissons de nombreuses réformes depuis plusieurs années et bien nous vous proposons une réforme pour rétablir le dialogue social.

CFTC DDFiP Pas-de-Calais vous remercie pour votre attention.

Les représentant(es) CFTC DDFiP Pas-de-Calais en C T L

Nathalie Jeamart	Titulaire	SGC de Lens-Municipal
Gabriel Gaillard	expert	E D R 62

